



白水小 学校だより

ふるさとが好き 自分が好き みんなが好き

～みんなが楽しい学校をみんなでつくろう～

南阿蘇村立白水小学校 R7.12.12.

これまでの取組が実を結び、発表会は大成功でした。



11月28日(金)、本校で「学校給食・食育研究推進校」研究発表会を開催しました。

当時は、100名を超える先生方にご参加いただき、授業研究会や全体会を通して、私たちの実践を広く共有することができました。参加された先生方の感想（一部）を紹介します。

●オリエンテーションは、6年生のキリッとした姿勢と声。自分の言葉で学校の食育について話している姿が素敵でした。また、1年から6年生までのこれまでの取組があり、学びの様子がとてもよく伝わりました。●1年生の授業を参観しました。私のクラスは、残食も多く、食べ切ることは説明していますが、学ぶことができなかつたので参考にしたいと思いました。●3年生は、素直な子どもたちで、授業中の学習規律もあり、また、これまでに自分たちでしっかりと調べていることがわかりました。●5年生の学びの姿勢が大変良かったです。身に付けさせたい資質が明確で、みんなで美味しいお味噌汁の秘密を探っていくという課題設定も良かったと思います。●白水小学校のあったかさと素晴らしさをとても感じました。寒い中、駐車場まで案内される方々もいらっしゃって、大事にされているなあと会場に着く前からほかほかあったかい気持ちになりました。

2025年も12月になりました。2学期は、この発表会でも、これ以外でも、たくさんの行事等で、保護者の皆様に多くのご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。これからも、子どもたちが健やかに成長し、学びを深めていくよう、学校全体で取り組みを続けてまいります。

これまでの取組や毎日の給食等について、学校HPに掲載しております。学校だよりに掲載しきれていない記事もいっぱいです。ぜひ、ご覧ください。アドレス <https://es.higo.ed.jp/hakusui/>